

Foyer wird zur «Zimmerwiese»

Ausstellungseröffnung von Monika Michels am Sonntag in der Stein-Egerta

SCHAAN – Monika Michels eröffnet den 2. Teil ihrer Ausstellungsreihe «Katzengras» am kommenden Sonntag, den 28. Oktober, im Foyer der Stein-Egerta.

Während im DoMuS die «Kleinen Lieblinge» friedlich aus ihren Schachteln schauen, macht sich in der Erwachsenenbildung das Gras als «Zimmerwiese» breit.

Ob hier Gras über etwas gewachsen ist, ob es einfach kreuz und quer wuchert oder konserviert auf weitere Verwendung wartet, kann das Publikum selber beurteilen.

Dieses «Futter für Ihre kleinen Lieblinge», das «die Verdauung anregt und hilft, Haarbälle im Magen loszuwerden» gibt es im Detailhandel in kleinen, weissen Plastikschälchen zu kaufen.

In der Ausstellung macht sich das breit, wofür Katzengras als Ersatz dient: die Wiese. Und weil es schwierig ist, im Zimmer über längere Zeit hinweg Gras wachsen zu lassen, hat Monika Michels Druck ausgeübt, um die Wiese ins Zimmer zu bringen.

Da man sich beim Blick in eine Wiese leicht verlieren kann, gibt es bei Bedarf einige sowohl altbewährte wie fragwürdige Hilfen, damit sich jede und jeder im Gräsermeer zurechtfindet.



Am kommenden Sonntag wird in der Stein-Egerta eine Ausstellung mit Werken von Monika Michels eröffnet.

Zur Vernissage am Sonntag, den 28. Oktober, um 10.30 Uhr sind alle herzlich eingeladen.

Die Begrüssung hält Sandra Wenaweser, Leiterin Koordinati-

on Stein Egerta, einführende Worte spricht Monika Michels und das Buffet wird von «Die fröhliche Geiss» aus Sevelen ausgerichtet.

Die Ausstellung dauert bis zum 22. Dezember 2007 und ist Montag bis Freitag von 9 bis 12 Uhr und von 14 bis 17 Uhr und während Veranstaltungen geöffnet. (PD)